

S&P mejora calificaciones de Gruma, de Juan González Moreno

Redacción | El Universal

15:37 Jueves 21 de mayo de 2015

 Twittear 141  Me gusta 1

La calificadora indicó que su apreciación se sustenta en la solidez financiera de la compañía, la reducción de su deuda, su diversificación operativa y la viabilidad de sus negocios en el largo plazo

La calificadora Standard & Poor's (S&P) elevó las calificaciones de riesgo crediticio de Gruma, de Juan González Moreno, a BBB- desde BB+ con perspectiva estable, otorgándole a la firma el grado de inversión.

Este movimiento, explicó la calificadora, está sustentado en la solidez financiera de la compañía, la reducción de su deuda durante los últimos dos años, su diversificación operativa y la viabilidad de sus negocios en el largo plazo con productos rentables y de valor agregado.

De acuerdo con un comunicado, la compañía líder en producción de harina de maíz y de tortilla tiene un pasivo total de 22 mil 769 millones de pesos al cierre del primer trimestre de este año, cifra 27.1 por ciento menor a la del mismo periodo de 2013.

Lo anterior, refleja la política financiera de reducción de gastos y disminución de deuda implementada por el empresario Juan González Moreno cuando asumió la presidencia del Consejo de Administración de la firma.

Las perspectivas de Standard & Poors son que esta política financiera moderada, que además contempla una mayor eficiencia del efectivo, se mantenga en los próximos años, por lo que no se prevé que Gruma requiera de financiamiento externo para cubrir el pago de dividendos o de otras inversiones, aún en la fase de expansión de la compañía en mercado internacionales.

Uno de los puntos relevantes del alza de las calificaciones de Gruma es la viabilidad de su negocio en el largo plazo, toda vez que la compañía se encuentra bien diversificada, lo que le permite hacer frente a los choques del tipo de cambio y la volatilidad que se pudiera generar en el mercado doméstico.

La reciente apreciación del dólar, que ha provocado una seria disminución en las utilidades de varias emisoras, no afectó los resultados de Gruma, ya que el 70% de sus ingresos provienen del extranjero.

Gruma está considerada una de las compañías que más exportaciones tiene en el país, de acuerdo con el Ranking Las 100 exportadoras más grandes de México; situación que se prevé que tenga un impacto positivo en las calificaciones de la firma.

La compañía líder en producción de harina de maíz y de tortilla a nivel mundial supera a firmas como Coca-Cola Femsa, Grupo Bimbo e Industrias Bachoco, quienes también forman parte del sector de alimentos bebidas.

En el ranking general, la compañía mexicana ocupa la posición número nueve de cien empresas enlistadas, lo que coloca a Gruma en una posición de liderazgo en el comercio internacional de México, que al cierre de 2014 se consolidó como el segundo país con mayor crecimiento en sus exportaciones.

S&P destacó que la posición financiera de Gruma ha mejorado en los últimos tres años, por lo que definitivamente hay posibilidades de que las calificaciones de esta empresa emisora sigan incrementándose.

Explicó que estas previsiones tienen que ver tanto con el incremento en las utilidades de la firma como en su expansión internacional con amplia viabilidad de negocio, pero sobre todo con el desapalancamiento que ha tenido la compañía desde que Juan González Moreno asumió la presidencia del Consejo, el 12 de diciembre de 2012.



CALIFICACIÓN Standard & Poor's destacó la reducción de la deuda que ha tenido la harinera en los últimos años. (Foto: Especial)